

OUR CONTRIBUTION TO SUSTAINABILITY

UNSER BEITRAG ZUR NACHHALTIGKEIT



CAMPING IS ALL ABOUT VACATION IN NATURE











BEIM CAMPING DREHT SICH ALLES UM ENTSPANNUNG IN DER NATUR

We strongly believe that it is time for a change, so already in 2017, we have joined the ECO-CAMPING network and now in 2023, we conduct it on an advanced performance level. We have to commit ourselves to make continuous improvements to the protection of Nature and the environment, safety and quality.

Wir sind fest davon überzeugt, dass es Zeit für eine Veränderung ist, deshalb haben wir uns bereits 2017 dem ECO-CAMPING-Netzwerk angeschlossen und führen es jetzt im Jahr 2023 auf einem ortsgeschrittenen Leistungsniveau durch. Wir müssen uns verpflichten, Natur- und Umweltschutz, Sicherheit und Qualität kontinuierlich zu verbessern.

We can do it together! Here are some easy steps you can follow during your stay:

Wir schaffen das zusammen! Hier sind einige einfache Schritte, die Sie während Ihres Aufenthalts befolgen können:

-  Turn off the lightning, heating, and air conditioning when you leave the site.
Schalten Sie Beleuchtung, Heizung und Klimaanlage aus, wenn Sie das Gelände verlassen.
-  Reduce water use to a minimum. Saving advices: Close the water when brushing your teeth, take short showers and turn off the water while you soap yourself. Use a plug when washing dishes.
Reduzieren Sie den Wasserverbrauch auf ein Minimum. Spartipps: Schließen Sie beim Zähneputzen das Wasser, duschen Sie kurz und stellen Sie das Wasser ab, während Sie sich einseifen. Verwenden Sie beim Geschirrspülen einen Stöpsel.
-  Use the pipe water, don't buy it in plastic bottles. Did you know, pipe water is drinkable in the whole of Croatia?!
Verwenden Sie Leitungswasser, kaufen Sie es nicht in Plastikflaschen. Wussten Sie, dass Leitungswasser in ganz Kroatien trinkbar ist?!
-  Minimise waste. Sort your waste with care and give it a chance for a new life.
Verschwendung minimieren. Sortieren Sie Ihren Abfall sorgfältig und geben Sie ihm eine Chance auf ein neues Leben.
-  Use environmentally friendly detergents, sunscreens, and products for your chemical toilet.
Verwenden Sie umweltfreundliche Reinigungsmittel, Sonnenschutzmittel und Produkte für Ihre chemische Toilette.
-  Only discharge wastewater into designated drains.
Abwasser nur in dafür vorgesehene Abflüsse einleiten.
-  Respect vegetation and natural areas on site.
Respektieren Sie die Vegetation und die natürlichen Bereiche vor Ort.
-  Shop locally and buy food that's in season. Choose products with little or no packaging.
Kaufen Sie regional ein und kaufen Sie saisonale Lebensmittel. Wählen Sie Produkte mit wenig oder keiner Verpackung.
-  Use a bike, your feet, or public transport to get around.
Verwenden Sie ein Fahrrad, Ihre Füße oder öffentliche Verkehrsmittel, um sich fortzubewegen.
-  Remember the sea and river Žrnovnica which flows into the sea at our Campsite is a fragile ecosystem, enjoy them at a more gentle pace.
Denken Sie daran, dass das Meer und der Fluss Žrnovnica, der bei unserem Campingplatz ins Meer mündet, ein zerbrechliches Ökosystem sind, genießen Sie sie in einem sanfteren Tempo.



Thank you for your participation and your stay at Camping Stobreč Split!
Vielen Dank für Ihre Teilnahme und Ihren Aufenthalt auf Camping Stobreč Split!

**PLEASE RECYCLE • BITTE RECYCELN
SAVE THE ENVIRONMENT • DIE UMWELT SCHÜTZEN**